

Faltas Escolares: Qué Hacer

Asistir a la escuela todos los días es importante para construir buenos hábitos



Estar en la escuela todos los días permite a los estudiantes:

- Ser parte de una comunidad
- Aprender y crecer con amigos
- Construir conexiones con maestros y otros adultos de confianza



Todos faltan a la escuela alguna vez, pero el objetivo debe ser la asistencia regular.



¿Cuántas faltas son muchas faltas?

Faltar incluso dos veces al mes interrumpe la rutina y crea un hábito de faltar a clases, también llamado ausentismo crónico. Envía a tu hijo a la escuela todos los días para que tenga todos los beneficios en su aprendizaje.

Visita ct.gov/betterwithyou para aprender más sobre la importancia de ir a la escuela todos los días.



2 faltas al mes:
= muchas faltas